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O Salmo 27 é transformador, possivelmente escrito 

num momento em que Davi enfrentava a perseguição de 
seu filho Absalão. Davi foi um homem que desejou ter 
um relacionamento profundo com Deus, e foi em busca. 
Mesmo após ter cometido graves erros e se arrependido, 
voltou-se a Deus com renovada força e um foco refinado.

Davi completou a obra de conquista da terra prometida. 
Josué iniciou a conquista, mas foi Davi quem a finalizou, 
garantindo a totalidade da posse. Em seus dias, ele foi o 
homem mais poderoso da terra. Os homens treinados 
por ele eram tão habilidosos militarmente que cada um 
era capaz de matar até oitocentos adversários. Ele foi ex-
tremamente generoso, por isso prosperou absurdamente. 
Salomão também foi muito generoso e próspero, sendo 
o responsável pela construção do templo. No entanto, 
utilizou os recursos que seu pai havia deixado.

Há de se preocupar quando alguém alcança o nível 
de Davi, com influência, poder, conquistas significativas 
e palpáveis, e tende a trocar algo superior — a sua re-
lação com Deus, que é Quem o promoveu — por algo 
inferior, que não será capaz de sustentá-lo em momentos 
de dificuldade e dor.

Davi e Saul tiveram uma relação inicialmente positi-
va, mas acabou se deteriorando devido a ciúmes, medo, 
insegurança por parte de Saul. Davi, com sua capacidade 
militar, poderia ter resolvido esses conflitos, e teve opor-
tunidades para eliminar Saul, um homem que o perseguia 
incansavelmente. Todavia, nem toda porta que Deus abre 
é para ser atravessada. O Senhor o testou duas vezes, mas 
ele não passou por essas portas. Ele entendeu que tinha 
de continuar escondido em Deus, sendo o homem que 
habita no Esconderijo do Altíssimo. Muitas vezes, uma 
porta é aberta justamente para nos testar, para ver se so-
mos capazes de refinar o nosso foco, se vamos trocar algo 
superior por algo inferior, desprezando o que é louvável. 

Davi compôs Salmos, canções tão lindas que o Espírito 
Santo quis que fossem registradas no Livro Sagrado. Ele 
foi um homem que atingiu poder, prestígio, fama, fortuna, 
tinha a habilidade e criatividade de criar instrumentos 
musicais. Era um homem de guerra e, ao mesmo tem-
po, da música. Ser um general nunca interferiu em sua 
adoração ao Deus vivo; era um guerreiro sensível, capaz 
de compor, criar instrumentos e tocá-los. Todas essas 
habilidades se desenvolveram porque ele decidiu refinar 
seu foco. Ele lutava as guerras do Senhor, e não as guer-
ras inúteis. Davi foi o maior adorador, tanto que o único 
lugar de que Deus sente saudade e prometeu restaurar é 
a tenda caída de Davi, onde havia uma adoração simples 
e profunda. (Amós 9.11).

Não há nada que possamos oferecer a Deus senão um 
coração humilde e quebrantado. O Senhor habita nos altos 
dos Céus, mas também no coração contrito e humilde 
do homem. (Isaías 57. 15). Deus está em busca de um 

povo de coração quebrantado e sensível à Sua voz, e um 
coração que ouve a Deus significa agir em obediência à 
Sua Palavra, mesmo quando não quer ou não tem vonta-
de. O céu é o meu trono, e a terra, o estrado dos meus 
pés. Que casa vocês me edificarão? Onde seria o meu 
lugar de descanso? Não foram as minhas mãos que 
fizeram todas essas coisas, e por isso vieram a existir? 
— declara o Senhor. “A este eu estimo: ao humilde e 
contrito de espírito, que treme diante da minha palavra”  
(Isaías 66. 1 e 2). 

Lembra da oração de Jesus? Meu Pai, se for possível, 
afasta de mim este cálice; contudo, não seja como eu 
quero, mas sim como tu queres (Mateus 26. 39). Apren-
damos com Jesus a mansidão e humildade de coração — e 
mansidão quer dizer autocontrole e domínio próprio. 
São duas virtudes que muitos têm fracassado quando 
não praticam. Mantenhamos a confiança, mesmo nos 
momentos difíceis da vida. 

Deus está requerendo um foco refinado de Seu povo.
Isto é, ajustar e aprimorar a perspectiva de tal maneira 
que você não troque algo superior por algo inferior. 
Afinal, qualquer coisa que escolher fora de Deus é, por 
definição, inferior.

Quando Davi, no auge de sua vida, teve a oportunidade 
de pedir o que quisesse a Deus, ele pediu e procurou uma 
coisa: Uma coisa pedi ao Senhor e a procuro: que eu 
possa viver na casa do Senhor todos os dias da minha 
vida, para contemplar a bondade do Senhor e buscar 
Sua orientação no seu templo (Salmo 27. 4). A priorida-
de, o foco de Davi, era uma só coisa. Precisamos refletir: 
qual é o nosso foco? Qual é a única coisa que realmente 
desejamos para nossa vida? Davi não apenas pediu; ele 
procurou. Essa busca indica um esforço maior e contínuo, 
um comprometimento em encontrar o que realmente 
importa, que é um lugar no Esconderijo do Altíssimo. 

Assim como Davi, que invistamos tempo, energia, 
vida, naquilo que nos aproxima de Deus, na busca pela 
Sua presença, pelo Seu Esconderijo, como está escrito 
no Salmo 91. Jesus disse a Marta que “uma só coisa 
importa” e que Maria havia escolhido a boa parte — e 
isso ninguém lhe tiraria. (Lucas 10. 38. 42). Maria parou 
tudo o que estava fazendo e se colocou aos pés do Senhor 
para ouvi-l’O e aproveitar plenamente aquele momento.

Encontrar o Esconderijo do Altíssimo exige uma 
procura e busca sincera e perseverante. Não devemos 
ser aqueles que desistem de Deus, mas os que mergulham 
profundamente n’Ele. Davi pediu uma coisa; nós, muitas 
vezes, temos uma lista extensa de pedidos. Não que não 
devamos pedir — pelo contrário, Jesus nos ensinou a pedir 
e a buscar. Peçamos, sim, tudo o que desejamos e sonhamos, 
mas é essencial que haja uma prioridade: buscar a face de 
Deus, ter uma relação íntima e profunda com o Senhor.

A Redação.
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batalha é pela nossa alma. 
Você ouve a Deus ou ao 
diabo? Ambos querem a 
sua alma! Aquele a quem 

você decidir ouvir será o vencedor, 
mas as consequências serão suas.

Mídia quer dizer média, media-
dor. Quando Saul procurou por uma 
médium, ele procurou por alguém 
que o mediasse, e teve a vida des-
truída. Procurem uma mulher que 
seja médium, e eu irei consultá-la... 
(I Samuel 28. 7).

As ondas eletromagnéticas se 
movem através do vácuo e de meios 
materiais como o ar, e é nesse am-
biente que Satanás habita, pois ele 
controla os sons, buscando sempre 
se colocar como o mediador entre o 
homem e o mundo. Vocês estavam 
mortos em suas transgressões e 
pecados, nos quais costumavam 
viver, quando seguiam a presente 
ordem deste mundo e o príncipe do 
poder do ar, o espírito que agora 
está atuando nos que vivem na 
desobediência (Efésios 2. 1). 

A Bíblia diz que o único Me-
diador entre os homens e Deus é 
Jesus.  Porque há um só Deus, e 
um só Mediador entre Deus e os 
homens, Jesus Cristo homem (I 
Timóteo 2. 5).

Jesus é a melhor mídia, porque 
falou apenas o que ouviu o Pai falar. 
Pois não falei por mim mesmo, mas 
o Pai que me enviou me ordenou 
o que dizer e o que falar (João 12. 
49). Se não tivermos cuidado com 
o que ouvimos e não escolhermos 
com sabedoria o que e quem me-
diará nossa vida, corremos o risco 

de perder nosso destino.
Satanás está no ar, transfor-

mando, captando e trabalhando 
ativamente para que sons confusos, 
sofismas, argumentos mentirosos 
tomem a sua alma. Amado, oro 
na expectativa de que tenhas boa 
saúde, que sejas bem-sucedido em 
tudo o que empreenderes, assim 
como é próspera a tua alma (3 João 
1.2). Isso significa que é impossível 
haver prosperidade, sucesso na vida, 
se não houver uma alma próspera. 

A alma é composta por mente, 
emoções e vontades. Veja que a dis-
puta é pela sua alma! Se o mal tiver 
controle sobre suas vontades, pensa-
mentos e sentimentos, ele consegue 
roubar o seu destino. Por isso cada 
um de nós tem de ter visão para a 
vida, para o futuro. 

Quem é o seu mediador? Você 
faz uso de qual mídia?

Algumas pessoas, ao continua-
rem escolhendo a mídia errada, não 
viverão prosperidade na alma nem 
sucesso na vida. Aqueles que não têm 
uma visão clara de futuro pensam 
de forma distorcida, com emoções 
perturbadoras — e a vontade, sendo 
a mais poderosa faculdade da alma, 
pode arruinar destinos e gerações.

Em minha caminhada de fé, 
atendi muitas pessoas que confi-
denciaram suas dores decorrentes 
da falta de visão. Algumas come-
çaram a namorar ou engravidaram 
muito cedo, pararam de estudar, 
não aprenderam nada e desonraram 
seus pais, perdendo a oportunidade 
de continuar seus estudos ou fazer 
um curso, por exemplo. Poderia 

compartilhar inúmeras histórias de 
pessoas mergulhadas em profundo 
arrependimento, que se pudessem 
voltar ao passado, teriam feito di-
ferente. 

Uma pessoa sem visão é como 
um barco à deriva, pois a visão 
impõe disciplina. Se você deseja 
alcançar um objetivo e for determi-
nado, estabelecerá disciplina para 
alcançá-lo e eliminará da sua vida 
tudo que possa impedi-lo de atingir 
esse alvo. Determinando tu algum 
negócio, ser-te-á firme, e a luz bri-
lhará em teus caminhos (Jó 22.28).

A visão determina como será 
sua alimentação, pois, assim, você 
não come o que quer, mas sim o que 
precisa para ter o corpo que almeja. 
A visão determina o que você vai ler, 
aquilo que deseja absorver para o seu 
intelecto. A visão indica onde você 
deve estar e onde não deve estar. A 
visão orienta com quem você deve se 
relacionar, quem deve entrar e quem 
deve sair da sua vida. Portanto, qual 
é a visão que você tem para a sua 
vida? É preciso ter uma visão bem 
definida, pois, se continuar a fazer 
escolhas erradas, não chegará aonde 
deseja chegar e encerrará este ano 
frustrado e iniciará o ano de 2025 
do mesmo jeito. Vamos lembrar que 
a forma como você encerra um ano 
determina como entrará no próximo.

Os principados referem-se a 
princípios e preceitos. Os príncipes 
do ar trabalham para disseminar 
princípios e preceitos distorcidos, 
meias-verdades. Se você parar para 
ouvi-los, será guiado por eles. Ir à 
porta de um presídio para aclamar 

um “influenciador” envolvido com 
coisas ilícitas, por exemplo, é um 
tipo de visão – a pior visão – e isso 
aconteceu recentemente. Perceba 
que esses principados estão cons-
tantemente criando arquétipos e 
modelos que vão contra os ensina-
mentos bíblicos. Pessoas sem visão 
seguem “influenciadores” sem visão 
de Deus, elas acreditam apenas no 
que lhes convém. Uma alma sem 
visão torna-se vulnerável e despro-
tegida, a ponto de qualquer um com 
argumentos convincentes conseguir 
mudar sua opinião. Eu digo isso 
para que ninguém os engane com 
argumentos que só parecem convin-
centes (Colossenses 2.4). Responda 
com sinceridade: qualquer pessoa 
consegue influenciar suas decisões? 

Argumentos convincentes são 
uma combinação de meias-verdades 
e carisma, temperados com um toque 
de vitimismo, uma personalidade 
descolada e uma pitada de aparente 
coragem e segurança.

Eu tenho um sonho e uma visão, 
e essa visão é a sua alma. Fui cha-
mada por Deus para ganhar a sua 
alma. Prego a Palavra de Deus com 
veemência, porque quero levá-lo a 
Jesus. O que eu mais persigo na vida 
é a sua alma, querido leitor. No en-
tanto, há uma força terrível em ação, 
lutando contra isso. E, no fim, aquele 
a quem você decidir ouvir será o 
vencedor, mas as consequências 
serão suas, sendo boas ou ruins. A 
voz que você ouvir, o arquétipo, o 
modelo, o padrão que imitar, é que 
vai conduzir a sua vida. E muitas 
vidas têm sido roubadas porque 
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estão ouvindo a mídia, o médium, 
o mediador errado.

Eu sonho com projetos ambicio-
sos e impactantes, como o desenvol-
vimento de um sistema de educação 
robusto que inclua a criação de es-
colas e faculdades, megaeventos e 
o lançamento de centenas de livros, 
todos com o único objetivo de pro-
mover a transformação da alma, que 
abrange mente, emoções e vontades.

Quando me perguntam, “Como 
será o futuro?”, respondo com ou-
tra pergunta: “que futuro?”. Isso 
depende de quem a pessoa está ou-
vindo, do que permite entrar em seu 
espírito, do que acredita, para onde 
direciona seu olhar e que voz escuta. 
Se você rejeitar todos os princípios e 
preceitos do príncipe do ar e adotar 
os princípios e valores do Reino, 
ninguém poderá detê-lo; sua vida 
será poderosa, seguindo de glória 
em glória, sempre. Mas para isso, 
é necessário alimentar seu interior 
todos os dias com a mídia certa, que 
o guiará nesta direção.

Havia em mim o desejo de escre-
ver um livro, mas me sentia incapaz 
de fazê-lo. Certa vez, o Espírito Santo 
colocou em meu coração a missão 
de escrever. A sensação foi tão forte 
que me levantei, fui para a minha 
chácara — lembro-me de ter pedido 
à minha mãe que fosse comigo para 
me ajudar a cuidar das crianças — 
e passei três dias e três noites lá. 
Naquela época, ainda usávamos 
computadores de tubo. Sentei-me 
à mesa, determinada, e comecei a 

escrever sobre o que eu acreditava 
a respeito da fé. Assim nasceu meu 
primeiro livro, “Desperte o Gigante 
Chamado Fé”. Confesso que, naquele 
período, eu não tinha o conheci-
mento necessário para escrever um 
livro. Com o passar do tempo, passei 
por uma situação muito dolorosa, 
envolvendo traições relacionadas 
ao ministério. Em oração, recebi o 
mesmo impulso de escrever. Iniciei 
um jejum de sete dias, e durante 
esse período, consumida pela dor e 
raiva, escrevi o livro “Troque Tudo 

por Amor.” Curei a dor na minha 
alma ao substituir a raiva que sentia 
pelo amor. Houve um período em 
meu ministério que parecia que eu 
não ia conseguir continuar. Eu não 
queria estar no altar pregando, mas 
sim nos bastidores. Não estava bem 
ministerialmente, pois precisava 
alinhar minhas intenções e moti-
vações. Não consigo fazer algo que 
não acredito, dizia a Deus. Então, 
ouvi o Espírito Santo falando ao 
meu coração para fazer um jejum 
de quarenta dias. Após quarenta 

noites e quarenta e um dias, saí com 
mais um livro finalizado: “Mudança 
de Vida.” Nesse livro, compartilho 
meu testemunho de vida e histórias 
de pessoas que atendi, e assim não 
parei mais de produzir.

Mostro-lhe com isso que é fun-
damental ter uma visão muito bem 
definida para a sua vida. Há coisas 
que ainda não foram concretizadas, 
mas é perceptível que Deus deseja 
realizá-las. Para atingir esse alvo, é 
necessária a imposição de discipli-
na. Depois que eu partir, bisnetos 

e trinetos saberão qual foi a visão 
da matriarca por meio dos meus 
pensamentos materializados em 
livros, estudos, sermões. Às vezes, 
ao deixar o escritório tarde da noite, 
observo tudo isso com gratidão a 
Deus por tudo que Ele tem feito na 
minha vida e por meio dela.

Para ter uma visão clara, é es-
sencial ter consciência de quem 
você é e onde está neste momento. É 
preciso se levantar em Deus, colocar 
um ponto final nas escolhas erradas 
feitas até aqui e declarar: “Vou co-

meçar agora, optando pela mídia 
certa!”. Da mesma forma como você 
manteve uma mentalidade errada 
até hoje, também pode se levantar 
e decidir fazer diferente, dando 
lugar à renovação mental.

Limpe seu celular e seu compu-
tador, excluindo conteúdos, fotos 
e vídeos ilícitos. Siga o exemplo de 
Jesus: ame e ajude a todos, mas afaste 
aquelas pessoas que não deveriam 
fazer parte do seu círculo íntimo. 
Cerque-se de pessoas que o elevem 
a um nível mais alto.

Desenvolva uma visão clara para 
a sua vida e escolha a mídia certa, 
que é Jesus. Sua alma está no cen-
tro desse processo, atuando como 
mediadora. Se você não mantiver 
uma alma próspera, nunca alcançará 
a verdadeira prosperidade externa. 
Ouça e siga aquilo que está alinhado 
à Palavra de Deus. Não é porque 
algo se encaixa na vida de todos que 
também se encaixará na sua. Você 
não é “todo mundo”. Deus o escolheu 
para fazer parte de um povo santo e 
separado. (Ezequiel 20.12).

Junte-se a projetos saudáveis, e 
todos crescerão juntos. Envolva-se 
com pessoas que tenham sonhos e 
uma visão de excelência para a vida; 
pois quando um prospera, todos que 
cercam tendem a prosperar!

Que Deus o abençoe em nome 
de Jesus de Cristo. 

Bispa Cléo Ribeiro Rossafa
Líder Espiritual do Ministério Mudança de Vida
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Quando me perguntam, “Como 
será o futuro?”, respondo com 
outra pergunta: “que futuro?”



 Prepare-se para tomar posse da 
sua terra prometida

Deus está requerendo um alinhamento de coração para um novo tempo

M
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omentos antes da trans-
formação, da virada da 
minha vida, o Espírito 
Santo colocou em meu 

espírito Deuteronômio 8.1-20. Ale-
grei-me quando essa Escritura che-
gou ao meu coração, porque entendi 
que meu teste havia chegado ao fim 
– e a mesma Escritura o Senhor traz 
para a sua vida nesta edição. 

O momento de você entrar na 
sua terra prometida está chegando, 
mas, antes, há uma advertência: 
Tenham o cuidado de obedecer 
a toda a lei que hoje lhes ordeno, 
para que vocês vivam, multipli-
quem-se e tomem posse da terra 
que o Senhor prometeu... (Deu-
teronômio 8. 1). Obediência traz 
vida, unção de multiplicação e poder 
de conquista. A obediência a Deus 
é revelada na fidelidade durante a 
travessia do deserto — e quem não 
é fiel nessa travessia, não entra na 
terra prometida. 

Lembrem-se de como o Senhor, 
o seu Deus, os conduziu por todo o 
caminho no deserto, durante estes 
quarenta anos, para humilhá-los e 
pô-los à prova, a fim de conhecer 
suas intenções, se iriam obedecer ao 
seus mandamentos ou não (Deu-
teronômio 8.2). O teste era saber o 
que estava no coração daquele povo. 
Deus colocou à prova o caráter deles, 
para saber se obedeceriam aos Seus 
mandamentos ou não. No entanto, 
muitos foram reprovados pela deso-
bediência, murmuração e reclamação.

O que você aprendeu durante 
essa longa caminhada de provas e 
humilhações no deserto de sua vida? 
Está claro, definido e decidido em seu 
interior obedecer e ser fiel a Deus 
ou não? Ele quer saber se há caráter 

em você, haja vista que uma pessoa 
sem um caráter sólido não suporta 
o peso da bênção. Atente-se ao que 
o Espírito Santo fala, porque hoje 
pode ser a chance da transformação 
da sua vida. 

O versículo inicia com “Lem-
brem-se”, para que jamais nos es-
queçamos de onde Deus nos tirou. 
As provas a que Ele nos submeteu 
foram para testar nosso caráter, que-
rendo saber quais são as intenções e 
motivações do nosso coração. Numa 
outro versão diz, “...para lhes ensi-
nar a serem humildes”. Mais uma 
vez lhe pergunto: Você aprendeu a 
ser humilde durante os testes? Há 
situações que chegam a nossa vida 
para tirar de dentro de nós o velho 
homem orgulhoso, soberbo e arro-
gante. No entanto, muitas pessoas 
ainda não se tornaram humildes 
após anos de humilhação — e quem 
mantêm esse tipo de sentimento 
no coração não sai do lugar. Com 
isso, precisam passar pela prova 
novamente, pois, enquanto conti-
nuarem repetindo o erro, terão de 
enfrentá-la outra vez.

Na versão A Mensagem, está 
escrito: “...testando-os para saber 
de que material vocês eram feitos”. 
A passagem de 1 Coríntios 3.12-13 
aborda a importância da qualidade 
do trabalho espiritual que o crente 
realiza em sua vida e ministério. 
Ela fala sobre como cada pessoa 
constrói sobre o fundamento de 
Cristo, usando diferentes “materiais”, 
simbolizados por ouro, prata, pedras 
preciosas, madeira, feno e palha. 

O fundamento verdadeiro é 
Cristo! 

Os materiais representam as ati-
tudes, comportamentos e o exercício 

da fé. Ouro, prata e pedras preciosas 
são duráveis, valiosos e resistentes 
ao fogo, representando obras feitas 
com pureza, fé, amor e obediência 
a Deus. Já madeira, feno e palha são 
frágeis e perecíveis, representando 
obras superficiais ou motivadas por 
egoísmo, arrogância, orgulho. Nossa 
fé deve ser resistente como o ouro, 
que, ao passar pelos testes, sai ainda 
mais refinada, pura, valiosa. Se a 
construção da sua vida não estiver 
fundamentada em Cristo, a palha 
e o feno não suportarão o fogo dos 
testes.

No deserto, Deus deu ao povo 
o que eles precisavam, e não o que 
desejavam. O Senhor enviava diaria-
mente o maná, conhecido como o pão 
dos anjos ou o pão dos céus, que era 
o que eles precisavam. Já imaginou 
comer pão todos os dias? Não havia 
acompanhamentos, como carne, 
queijo, geleia ou sobremesa. Foram 
as murmurações e questionamentos 
que os levaram a essa realidade de 
comer a mesma coisa diariamente, 
durante quarenta anos, usando as 
mesmas roupas e sandálias. E isso 
tem sido a realidade de muitos.

O que sai de você quando é pro-
vado? Adoração, louvor, fé viva, ou 
murmurações e comportamentos in-
gratos? Em um momento de extrema 
dor, o nome de Deus é glorificado em 
sua vida? Vamos lembrar de Davi, 
que, enquanto o filho estava vivo, 
orou, jejuou e buscou a Deus. Quan-
do o filho morreu, ele se levantou, se 
lavou e foi ao templo para adorar o 
Senhor. (2 Samuel 12.16-20).

Acredito que, por conta desses 
exemplos, que em Filipenses 4.12 
e 13, o apóstolo Paulo fala sobre 
sua experiência de contentamen-

to e força, independentemente das 
circunstâncias em que se encontra. 
Ele ensina que aprendeu a estar sa-
tisfeito em todas as situações, seja 
em momentos de abundância ou 
necessidade. Isso reflete maturi-
dade espiritual que não depende 
de circunstâncias externas, apenas 
de Deus.

Deus disciplina aqueles que ama.
O Espírito Santo diz ao seu cora-

ção que o seu deserto está chegando 
ao fim. O Senhor o levará a uma 
terra boa, cheia de riachos e tanques 
d’água, com fontes que jorram em 
abundância bênçãos para a sua vida. 
Mas, antes de entrar nessa boa terra, 
não se esqueça do Senhor e de obe-
decê-l’O. A advertência é para que 
tenhamos cuidado para, depois de 
provarmos as bênçãos da obediência, 
não nos esqueçamos de tudo o que 
Deus fez por nós, nem deixemos 
que o orgulho tome conta do nosso 
coração. Vigiemos para não darmos 
lugar ao espírito de insatisfação, da 
rebeldia e ingratidão.

Um novo tempo chega à sua vida, 
um tempo de paz, glória, abundân-
cia, renovo e alegrias! Apenas creia 
e tome posse. Peça ao Espírito Santo 
que prepare sua mente e seu coração 
para receber e estabelecer todas as 
bênçãos que Deus vai derramar so-
bre você. Peça-Lhe um caráter forte 
e robusto para suportar o peso das 
bênçãos. Abrace as pessoas que Deus 
colocou em sua vida para ser alívio. 
Faça-se surdo às vozes malignas que 
dizem que você não é capaz.

Alinhe seu coração a Deus, pois 
um novo tempo chegou!

Que Deus o abençoe.  

Bispo Maurílio Ribeiro Junior
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O ano de 2024 foi cheio de 
desafios, rompimentos e muitos 
aprendizados pelo que Deus fez em 
nossa vida. Iniciamos o ano felizes 
com a notícia de que seríamos pais. 
Porém, no terceiro mês de gestação, 
recebemos a notícia de que nosso 
bebê, Davi, tinha uma má-forma-
ção craniana incompatível com a 
vida. Ao receber esse diagnóstico, 
as orientações médicas foram claras: 
interromper a gestação, já que, se-
gundo a Lei, tínhamos esse direito. A 
chance de Davi sobreviver no ventre 
era quase nula, e eu também corria 
risco de perder a vida. Mas, por amor 
e temor a Deus, decidimos manter a 
vida do nosso bebê, seguindo com 
a gestação. 

Foi nesse momento que a unida-
de como casal se mostrou essencial. 
Lembro-me do dia em que recebi o 
diagnóstico; fiquei completamente 
abalada. Jonathan foi meu porto 
seguro. É maravilhoso ver o quanto 
ele amadureceu, e atribuo isso ao 
trabalho dos 300 Valentes, que foi 
muito importante para o cresci-
mento dele como homem. Minha 
mãe, inclusive, testemunhou sobre a 

mudança dele e como ele se tornou 
um pilar para nossa família. No 
auge da crise, Jonathan me disse: 
“Nós servimos ao Deus do Vale de 
Ossos Secos. Assim como Deus fez 
na vida do Bispo Murillo, Ele fará 
com Davi”.

Uma experiência marcante foi 
quando um médico, com riqueza de 
detalhes, afirmou que, se não inter-
rompêssemos a gravidez, eu mor-
reria. Mantive-me firme na minha 
decisão. Em um embate de cultura e 
princípios, o médico, transtornado, 
bateu na mesa e disse: “Você está 
disposta a morrer por isso?”. Com 
educação e guiada pelo Espírito 
Santo, respondi que sim, por amor 
a Deus, apesar de todos os riscos. 
Ele recusou-se a me atender.

O mundo pode dizer: “Faça isso 
para o seu bem!”, mas e a Palavra? 
Servimos a um Deus que jamais 
compactuaria com o aborto. Se afir-
mamos que O servimos, nossa pos-
tura deve ser condizente. Lutamos 
até o fim por um milagre, sabendo 
que, mesmo que não acontecesse, o 
mesmo Deus que nos sustentou até 
ali nos conservaria em paz, como 

prometeu.
Deus nos deu graça para não en-

trarmos em pânico. Poucas pessoas 
sabiam o que estávamos enfrentan-
do; a primeira coisa que fizemos foi 
buscar nossa liderança espiritual, que 
nos acolheu e orientou à luz da Pala-
vra. Decidimos nos fechar para que 
Deus nos fortalecesse. Foi como Jo-
sué, que, enquanto guerreava, tinha 
Moisés, Arão e Ur com as mãos es-
tendidas. Enquanto lutávamos nossa 
guerra física, o Ministério Mudança 
de Vida nos cobria espiritualmente. 
Até hoje, muitos perguntam como 
conseguimos nos manter firmes; a 
resposta é que somos frutos do que 
sai do altar.

Nunca evangelizei e orei tanto 
por pessoas como nesse período. 
Experimentei um mover do Espírito, 
um rompimento em meio à dor. 
Orei por mulheres que enfrentavam 
situações semelhantes à minha. Ha-
via um diagnóstico de morte, mas 
fui chamada a derramar vida sobre 
mulheres que não conseguiam en-
gravidar. Sofri um ataque do mal, 
questionando como tive a ousadia 
de declarar vida sobre outros ventres 
enquanto o meu gerava morte. Mas 
a fé é isso: a loucura do vencedor – 
como o apóstolo Paulo, que, apesar 
das adversidades, nunca abandonou 
seu chamado.

O Senhor recolheu Davi. Ele su-
perou todas as expectativas médicas. 
O bebê que diziam que morreria no 
útero chegou até o final da gestação 
e viveu cinco dias. Ele foi um mi-
lagre e pregou para todos naquela 
UTI. As enfermeiras disseram que 
havia algo diferente no local da in-
cubadora dele. Declaramos durante 
toda a gestação que Davi seria um 

poderoso instrumento nas mãos do 
Senhor. Por isso, é importante que 
os pais façam declarações sobre a 
vida dos filhos. Durante o tempo 
em que Davi esteve conosco, ele 
transbordou unção sobre aquelas 
pessoas de uma maneira que nós 
jamais conseguiríamos. Ele foi um 
importante instrumento nas mãos do 
Senhor, impactando e fortalecendo 
muitos pais. Até o último momento, 
o Senhor nos sustentou, evitando 
que sentíssemos uma dor maior. 
Na preparação do velório, não pre-
cisamos nos preocupar com nada. 
Tudo foi providenciado por Deus!

Às mulheres desenganadas pela 
medicina, que estão sendo instruídas 
a interromper a gravidez, a mensa-
gem que deixo é: temam a Deus. A 
cruz é o caminho mais difícil; dizer 
que é fácil não é verdade. Mas vale 
a pena. Independentemente do que 
aconteça — seja passar por um mi-
lagre ou enfrentar a mesma dor que 
eu — vale a pena confiar no Senhor. 
Hoje, reclino minha cabeça no tra-
vesseiro, mesmo em lágrimas, mas 
com meu coração em paz, porque 
sei que fiz a coisa certa.

Por mais desafiador que tenha 
sido, o Ministério Mudança de Vida 
representa tudo para nós. Faltam-nos 
palavras para descrever, tamanha 
gratidão, porque certamente não 
chegaríamos aqui sozinhos. Nossa 
trajetória não começou há nove me-
ses; somos frutos da decisão da bispa 
nesses quase 30 anos de Ministério 
e do que ela faz diariamente por to-
dos nós. A Deus, toda honra e toda 
glória para todo sempre! Amém. 

Rafaela Marques dos Santos com 
o marido Jonathan dos Santos

Às mulheres desenganadas pela medicina, que estão sendo instruídas a 
interromper a gravidez, a mensagem que deixo é: temam a Deus (Rafaela).
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Tadeu: Hoje, quem olha para a 
nossa vida não imagina como che-
gamos ao Ministério Mudança de 
Vida. Iniciamos nossa caminhada 
de fé em 2018, no primeiro dia do 
propósito dos “52 Dias.” 

Estávamos separados devido a 
uma traição da minha parte. Jaque-
line, minha esposa, foi ao Ministério 
na cidade de Guapiaçu e eu à sede 
de São José do Rio Preto. Durante 
a transmissão, a bispa Cléo, usada 
pelo Espírito Santo, falou sobre res-
tauração familiar, para não desistir, 
pois Deus estava conosco. Havia 
humilhação e vergonha por toda 
parte da nossa vida. Por muitas ve-
zes, recebemos grandes recursos 
financeiros, mas não conseguíamos 
sanar os compromissos; pois, nunca 
sobrava, não sabíamos administrar 
nossos rendimentos. 

A partir daquele dia, passamos 
a buscar a restauração da nossa fa-
mília, e, antes do encerramento do 
propósito, o nosso casamento foi 
restaurado. Começamos a praticar 
os princípios e valores bíblicos, e, 
diante da situação, decidi renunciar a 
comportamentos destrutivos, como 
vícios em cigarro, drogas, bebidas e 
consumo de pornografia. Foi uma 
entrega total! Essa foi a oportunidade 
que dei para Deus restaurar nossa 
vida e família.

2024 tem sido o melhor ano da 
nossa vida, até então. No ano passado, 
surgiu a oportunidade de nos mu-
darmos de Guapiaçu para Campinas, 
mas tínhamos o desejo de morar 
perto do Ministério, na sede de São 
Paulo. Ungíamos e declarávamos 
que Deus prepararia nossa casa na-
quele bairro. Afinal, em Guapiaçu, 
morávamos a 100 metros da Igreja e 

tínhamos a possibilidade de cultuar 
a Deus todos os dias. Passamos por 
muitos processos em Campinas, 
recebemos os direcionamentos ne-
cessários vindos do altar, e nossa fé 
foi esticada; não foi fácil. Por várias 
vezes, acompanhamos os cultos pela 
transmissão e ficávamos profunda-
mente tristes porque queríamos estar 
presentes e receber a unção que saía 
do altar. Além disso, financeiramente, 
o deslocamento gerava muitos gastos. 
No entanto, entendemos qual era a 
resposta que Deus queria de nós. 
Então, conseguimos um apartamento 
perto da Igreja, que fica a 20 minutos 
do meu trabalho. 

Jaqueline: O Tadeu foi embora de 
casa por conta da traição, e eu fui à 
Igreja no primeiro dia do Propósito 
dos 52 Dias. Naquele culto, sentei-
-me na última fileira de cadeiras, e a 
bispa, usada pelo Espírito Santo, deu 
um forte grito, dizendo que em uma 
das Igrejas havia uma pessoa — ela 
acreditava ser uma mulher — que 
estava em muito sofrimento e se 
derramando em lágrimas. Ela disse 
que era para enxugar as lágrimas, 
pois essa pessoa não estava sozinha. 
Deus estava comigo e que aquela 
situação seria um forte testemunho. 
Até então, eu havia decidido não 
perdoar, porque financeiramente 
não precisava do Tadeu; estava 
estabelecida em um alto cargo no 
meu trabalho. Mas, por causa da 
Palavra, deixei Deus trabalhar em 
meu coração. Assim fiz, e um mês 
após aquele Propósito de fé, o Senhor 
restaurou nosso casamento. Dentro 
da concepção humana, há coisas que 
são impossíveis de serem feitas, mas 
para Deus nada é impossível. Nele 
podemos todas as coisas, inclusive 

perdoar. O Senhor agiu de tal forma 
em nossa vida que tomamos a deci-
são de honrá-l’O, realizando a obra.

Tivemos também outro desafio 
com nosso filho Luccas, que sofria 
com graves convulsões. Eu já vinha 
agindo a fé quando ele teve uma 
forte convulsão durante o banho, a 
ponto de desfalecer. Estávamos nós 
dois em casa naquele dia, orei ao 
Senhor, dizendo que não aceitava 
mais aquela situação, que, se fosse 
o caso do Senhor levá-lo, que assim 
fosse, mas eu não queria ver meu 
filho sofrer daquela forma. O Tadeu 
chegou nesse momento, e pedi que 
orasse pelo Luccas, pois o homem é 
uma autoridade, o sacerdote do lar. 
Quando o Tadeu orou, meu filho foi 
se restabelecendo. No mesmo dia, 
fomos presenteados com a unção do 
diaconato na Igreja! Foi um grande 
presente, e a confirmação de que es-
távamos agindo da forma certa foi a 
Escritura que o Senhor nos entregou: 
O Senhor trará hoje, porque nunca mais 
vocês verão os egípcios que hoje veem 
(Êxodo 14.13). Ou seja, eu ainda teria 
grandes desafios na saúde dele, mas 
com a prática da fé viva temos visto, 

diariamente, o progresso do nosso 
amado filho.Temos convicção de que, 
se não estivéssemos no Ministério 
Mudança de Vida, alimentando-nos 
da Palavra de Deus, praticando os 
direcionamentos vindos do altar, 
nossa família estaria completamente 
destruída, ou pior. Deus sustentou-
-nos em todos os momentos. 

De 2018 para cá, tudo se resume 
na Palavra que diz, “No lugar da vossa 
vergonha, vós tereis dupla honra”. 
Deus tirou o opróbrio da nossa vida! 
Estamos muito felizes, crendo que Ele 
fará grandes coisas. 2024 ainda não 
acabou. Deus pode transformar si-
tuações, destinos, corações em fração 
de segundos. Vale a pena obedecer, 
ajustar as arestas, alinhar-se com 
Deus. Ele nos chamou para vivermos 
uma vida elevada. O processo não foi 
fácil; foram inúmeras madrugadas 
em claro, orando e buscando, inteiros 
nos propósitos e jejuns, e com isso 
crescemos infinitamente mais. Hoje, 
minha casa e eu servimos ao Senhor, 
felizes e abençoados. 

Tadeu Cardoso, Luccas  
e Jaqueline Maria

...um mês após aquele Propósito de fé, o Senhor restaurou nosso 
casamento (Jaqueline).



Chegamos ao Ministério Mu-
dança de Vida em 2007, com todas 
as áreas de nossa vida desajustadas. 
No início do ano seguinte, entramos 
no propósito de conquistas para 
aquele ano. Como não havia uma 
Igreja em nossa cidade, saíamos de 
moto às 4h30 da manhã para cultuar 
a Deus na reunião  das Primícias, 
aos domingos, que à época, era às 
6h30, em São José do Rio Preto. 
Enfrentávamos frio, chuva e sol, mas 
a nossa sede por Deus era maior.

As mudanças eram perceptí-
veis, e por maiores que fossem os 
desafios, havíamos encontrado o 
grande e verdadeiro tesouro, como 
Jesus mencionou na Parábola do 
Tesouro Escondido. “Internamo-nos 
na Igreja” e aprendemos a colocar 
Deus no centro da nossa vida. A 
partir daquele primeiro propósito, 
vimos transformações — primei-
ro espirituais, e depois nas demais 
áreas, como em nosso casamento e 
também nas finanças. Havia escassez 

em nossa vida, e muitas vezes não 
tínhamos condições de comprar o 
essencial. Mas Deus abençoou-nos 
de tal forma que saímos do aluguel 
e conseguimos adquirir nossa casa 
própria.

Eu tinha o desejo de crescer pro-
fissionalmente. Todas as vezes que 
íamos aos cultos, eu levava minha 
carteira de trabalho para ser ungida. 
E, quando não conseguíamos estar 
presencialmente, acompanhávamos 
o programa na televisão. Colocan-
do em prática as direções vindas 
do altar, vimos uma completa mu-
dança acontecer. A desempregada 
de outrora hoje é empresária. Sem 
estudo e formação acadêmica, sei 
que tudo o que tenho conquistado 
é pela graça e favor de Deus. Ele 
tem me colocado entre os grandes, 
em lugares que, por mim mesma, 
eu não poderia alcançar. O Marcos, 
meu marido, rompeu barreiras, deu 
passos radicais e ousados de fé e tem 
crescido muito em sua área profis-
sional, sendo reconhecido por sua 

competência. Deus o tem favorecido 
em sua caminhada, sendo altamente 
honrado.

Perseverando, praticando a fé no 
dia a dia com consistência e partici-
pando dos propósitos de fé, temos 
vivido o melhor ano da nossa vida; 
um ano melhor que o outro! Abri-
mos um Ponto de Luz do Ministério 
Mudança de Vida em nossa casa, 
onde pregávamos a Palavra, e vidas 
eram transformadas pela fé. Em 
nossas reuniões, determinávamos 
que o Ministério Mudança de Vida 
fosse inaugurado em nossa cidade, 
e, para honra e glória do nome do 
Senhor Jesus, Deus realizou o desejo 
do nosso coração: uma Igreja em 
Penápolis. 

2024 foi um ano de muito cres-
cimento e rompimentos, com a con-
quista da nossa terra prometida!

Obrigada, Senhor por tudo que 
está fazendo em nossa vida! 

Marcos Antônio da Silva  
e a esposa Samanda Rocha
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A desempregada de outrora hoje é empresária. Sem estudo e formação 
acadêmica, sei que tudo o que tenho conquistado é pela graça e favor 
de Deus (Samanda).

ProjetoSemeadores
Deus dá semente ao que semeia! 

Transborde no Reino de Deus. Plante a boa semente na boa terra. 
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Palavra de Deus diz em 
João 8. 32, E conhecereis 
a verdade, e a verdade 
vos libertará. Conhecer 

a verdade começa em você ao reco-
nhecer que continuar do mesmo jeito 
não funciona. Deus é o Criador de 
tudo, o Todo-poderoso, e somente Ele 
conhece Sua criatura em totalidade.

Quando ainda não conhecíamos 
Jesus como nosso Senhor e Salvador, 
éramos apenas criaturas de Deus. 
Estávamos escravizados pelo pecado, 
aprisionados em uma cela espiritual. 
Mas, a partir do momento em que 
O aceitamos como nosso Único e 
Suficiente Salvador, tornamo-nos 
filhos de Deus por adoção e passa-
mos a viver pela fé. ...porque todos 
os que são conduzidos pelo Espírito 
de Deus são filhos de Deus. Pois 
vocês não receberam um espírito 
de escravidão, para novamente 
temerem, mas receberam o Espírito 
que os torna filhos por adoção, por 
meio do qual clamamos: “Aba, Pai” 
(Romanos 8. 14 e15).

Ser filho de Deus significa ser 
amado, escolhido, separado e pla-
nejado. Ser filho do Deus Criador 
significa que você não é um erro, 
nem está nesta terra para viver uma 
vida medíocre e pequena. O plano 
e o projeto de vida que Ele tem para 
cada um de nós é glorioso. Ele tem 
um futuro lindo e próspero para todas 
as áreas da sua vida e para todos os 
seus descendentes. “Porque sou eu 
que conheço os planos que tenho 
para vocês, diz o Senhor, “planos de 
fazê-los prosperar e não de causar 
dano, planos de dar a vocês espe-
rança e um futuro (Jeremias 29.11).

Hoje, você pode se encontrar 

dentro de uma cela, aprisionado em 
pensamentos negativos ou escravo de 
comportamentos errados, ou uma 
enfermidade, nas mãos de alguém. 
Mas há algo que precisa saber e, de-
finitivamente, crer: Jesus já tirou 
você desse lugar quando foi à Cruz 
do Calvário. A fé é a chave que o 
libertará dessa prisão. Viver pela fé é 
ter consciência do Deus vivo, e essa 
consciência surge por meio de um 
relacionamento íntimo e pessoal com 
Ele. Sem isso, você jamais conhecerá 
a verdade e o amor que provêm de 
Jesus Cristo.

A promessa de uma vida gloriosa 
está disponível para todo aquele que 
crê. Portanto, pergunto-lhe: você crê 
nesse Deus que pode lhe dar um 
futuro incrível? O mundo oferece 
vários tipos e tons de fé, diferentes 
estilos de vida, mas a verdade é que 
há somente dois grupos de pessoas: 
os que creem no Deus vivo e os que 
não creem. Aqueles que guardam a 
promessa no coração e esperam no 
Senhor não serão decepcionados 
ou frustrados. Um exemplo disso é 
Calebe, que guardou em seu coração 
a Palavra de Deus e esperou quarenta 
e cinco anos para entrar na terra pro-
metida. Ele não permitiu que nada 
o aprisionasse: nem o medo, nem 
a dúvida, nem a inquietação, nem 
a ingratidão, nem a murmuração. 
Ele foi escravo apenas da promessa, 
da Palavra liberada. O segredo dos 
homens que não envelhecem na fé, 
nem desanimam na corrida que Deus 
lhes propôs é que estão agarrados à 
fidelidade do Pai, do Criador.

Deus não Se esquece daqueles 
que guardam em seu coração a Sua 
Palavra. Os céus e a terra passarão, 

mas as minhas palavras jamais 
passarão (Mateus 24. 35). A única 
coisa que temos de fazer é continuar 
confiando em Sua fidelidade, vivendo 
cada dia sem apressar aquilo que tem 
um tempo e uma forma certa para 
acontecer. Assim como na preparação 
de um pão caseiro, há uma receita 
adequada e um tempo preciso para 
que o resultado seja de qualidade.

Quando você decide fazer um 
pão, por exemplo, segue uma receita 
transmitida por gerações, refinada 
por erros e acertos. Ela funciona 
porque foi testada e comprovada ao 
longo do tempo. Para fazer um bom 
pão, você precisa de ingredientes 
específicos: farinha de trigo, ovos, 
fermento biológico fresco, manteiga, 
açúcar e sal. Também é necessário 
misturar, sovar a massa, deixá-la 
descansar para crescer e, por fim, 
assá-la no tempo e na temperatura 
corretos. Esse processo nos ensina 
algo valioso: há coisas que não pre-
cisamos reinventar ou fazer do nosso 
jeito, porque, se o fizermos, podemos 
estragar a receita. Da mesma forma, 
Deus nos deu a receita perfeita para 
uma vida vitoriosa, que é viver pela 
fé, obedecer ao que está escrito em 
Sua Palavra. Não é difícil demais!

Assim como há uma forma ade-
quada de preparar um pão de qua-
lidade, também há um jeito certo e 
um tempo específico para alcançar 
uma vida vitoriosa em Deus; é com 
perseverança, fazendo o que é certo 
todos os dias. Ele, como nosso Cria-
dor, deixou-nos com amor eterno a 
receita perfeita, além dos testemunhos 
de homens, mulheres e jovens que 
seguiram essa receita à risca — e 
também daqueles que não a seguiram. 

Deus nos revelou o que funciona e o 
que não funciona. Portanto, se você 
deseja uma vida abundante, cheia de 
paz, alegria e prosperidade, é preciso 
ter humildade, confiança, disciplina 
e fé. Esses são os ingredientes essen-
ciais para construir uma vida incrível 
em Jesus.

Você foi criado para viver uma 
vida em abundância — na saúde, na 
família, no relacionamento com os 
filhos, no casamento, nas finanças, 
em todas as áreas da vida! Se ainda 
está aquém dessa plenitude, é porque 
a chave que está em sua mão ainda 
não virou. Basta usá-la para se libertar 
de todo aprisionamento. Cristo já 
foi à Cruz por cada um de nós, e a 
Cruz disponibiliza essa chave para 
sairmos de todas as celas que tentam 
nos aprisionar. As portas dessas 
prisões estão abertas; passe por elas!

Como um ato profético, levan-
te-se e saia de onde você está agora. 
Vá para fora de sua casa, saia para a 
varanda do seu apartamento, olhe 
para o céu, endireite sua postura, 
aprume seus ombros e declare: “Deus 
me ama! Eu sou um filho amado do 
meu Pai!” Em seguida, agradeça ao 
Senhor por tê-lo revigorado hoje no 
espírito.

Ainda como um ato profético, 
coloque as mãos na sua cabeça e 
afaste de você todos os pensamentos 
e comportamentos negativos que o 
mantinham aprisionado ao pecado. 
Jesus acaba de renovar sua vida neste 
momento! Receba vigor, energia, paz 
e alegria em seu espírito. Receba uma 
vida nova e abundante, em nome de 
Jesus. 

Bispo Fernando Rossafa
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A

Saia da cela!



REUNIÕES DO MINISTÉRIO MUDANÇA DE VIDA 
UMA PORTA SEMPRE ABERTA!

Encontre uma Igreja próxima de você em: mudancadevida.com/enderecos

Às 9h, 15h e 18h.

DOMINGO
REUNIÃO DAS PRIMÍCIAS PARA FAMÍLIA DE DEUS

"E, se as primícias são santas, também a massa o é..."

Sede São Paulo: Rua Taquari, 995 - Mooca/SP

QUINTA: PROJETO CASA FIRME 
2h Relacionamento com Deus | 7h Servos e Discípulos
Clamor dentro do propósito da Mudança às 9h, 15h e às 

19h30min

QUARTA: PROJETO CASA FIRME
7h Homem Forte | 9h Mulher Sábia | 12h Pais e Filhos 

15h Cura Sentimental | 19h30min Cultivo Familiar - Shalom
23h Jovens Diamantes

SEXTA
REUNIÃO DO DEUS QUE SARA

Às 7h, 9h, 15h e 19h30min.
"...Ele Levou..."

TODO TERCEIRO SÁBADO
300 VALENTES

"Homens de verdade mudam o mundo", 15h.

TODO SEGUNDO SÁBADO
JOVENS DIAMANTES

“Levantando um Exército de Davis”, 16h.

SÁBADO
8h Evangelismo

Clamor dentro do propósito da  
Mudança às 7h e às 12h

SEGUNDA
REUNIÃO DO MELHOR DA TERRA

"Eliaquins - Aqueles Que Deus Levanta e Sustenta"
Às 7h, 9h, 15h e 19h30min.

TERÇA
DIA DO ACONSELHAMENTO

Dia dedicado à clínica pastoral

Reuniões às 7h, 9h, 15h e às 19h30min.

•  São Paulo - 102,1 Adore Mais FM:  
De 2ª a 6ª, das 12h às 14h, e às 18h. Aos domingos, culto 
ao vivo, às 9h.

Canais de TV

Rádio

•  BAND/ PAULISTA:  
Aos sábados, às 8 horas, aos domingos, às 7h30min.

•  TVC BAURU NET CANAL 13:  
2ª a 6ª, 11h e 14h; aos sábados, às 14h, e aos domingos, às 11h.

• TV RIO PRETO: 
   Diariamente, às 11h30min.

Programação do Ministério Mudança de Vida no Rádio e na TV 
com bispa Cléo Ribeiro Rossafa

• SÃO PAULO: 
São José do Rio Preto - 46.1
Presidente Prudente - 27.1

• MINAS GERAIS:
Passos de Minas - 4.1 

• RIO DE JANEIRO:
Volta Redonda - 43.1

ACESSE  
PELO APP:

TV ADORAR HD 24H
- SP (São Paulo) 36.1
(Mogi das Cruzes) 36.1
(São José dos Campos) 9.1
(Pirassununga) 41.1 
(Piracicaba) 26.1
(Santos) 19.1
(Campinas) 26.1
(Porto Ferreira) 41.1
(Leme) 41.1
(Limeira) 41.1

TV ALPHAVILLE - ATEL 
Telecom BA | ATEL Telecom / BA 
Womp Manaus / AM | Satélite 
Star One C3
- RJ (Rio de Janeiro) 5.1
- MG (Belo Horizonte) 49.1
- SC (Florianópolis)47.1
- MA (Santa Inês) 19.1 TV

•  REDE MAIS FAMÍLIA:
De 2ª a 6ª à 0h e 8h30min.
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DIA 7 DE DEZEMBRO
FORTE E CORAJOSA

Próximo encontro para mulheres, 15h.



Tudo começa pequeno

V
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ivemos na época de maior 
avanço tecnológico da his-
tória, com inúmeros recur-
sos criados para otimizar o 

uso do tempo. São carros e aviões mais 
rápidos, celulares e computadores mais 
potentes, equipamentos domésticos, 
tudo projetado para ganhar tempo. No 
entanto, percebemos que as pessoas 
nunca estiveram tão sem tempo. Sem 
tempo para Deus, para suas famílias, 
correndo de um lado para o outro 
como Marta, aflitas e inquietas.

Tudo na vida começa pequeno, 
seja algo bom ou algo ruim. Deus 
trabalha através de pequenos começos 
e processos graduais. Embora o pro-
gresso possa parecer lento ou pequeno, 
Ele cumpre Seus propósitos, e isso 
resultará em grande alegria quando 
a obra for completada. 

Uma pessoa acima do peso, por 
exemplo, com várias doenças, não 
chegou a essa condição em apenas 
um dia, uma semana ou um mês. Da 
mesma forma, um filho bem encami-
nhado na vida não se forma apenas 
com alguns dias ou semanas de in-
vestimento. A vida é uma construção 
diária, e o que estamos construindo 
hoje definirá o nosso futuro. Associo 
isso à passagem de Marcos 5, na his-
tória do endemoninhado gadareno. 
Aquele homem estava há anos numa 
condição de possessão maligna que 
o fez perder a sanidade, a dignidade 
e a família. Ele perdeu tudo, porque 
ninguém se levantou e lutou por ele 
de forma espiritual. Assim acontece 

com muitas famílias, casamentos, na 
saúde, nas finanças. Os problemas e 
mazelas vão surgindo aos poucos, as 
angústias, o esfriamento toma conta do 
relacionamento, e quando a pessoa se 
dá conta, está numa situação lastimável.

Ninguém se torna dependente 
químico da noite para o dia. Começa 
com um analgésico, depois um rela-
xante muscular, em seguida passa para 
uma medicação de tarja vermelha, e 
logo está usando uma de tarja preta. 
Uma pessoa perturbada espiritual-
mente sempre será levada a coisas 
antigas, a sentimentos e condições 
que a machucaram emocionalmente 
no passado e, em alguns casos, até 
fisicamente, como a automutilação.

Certa vez, ouvi de um professor do 
curso de Direito, que atuava na área 
criminal, que muitos criminosos se 
enganavam ao achar que ser interna-
dos em um hospital psiquiátrico seria 
melhor do que ir para uma unidade 
prisional. Ele dizia que aqueles que 
não tinham problemas psiquiátricos, 
ao entrarem naquele lugar, acabavam 
se tornando problemáticos nessa área. 
Isso significa que, seja em clínicas de 
recuperação de dependentes quími-
cos, em tratamentos para diversos 
fármacos, em problemas conjugais 
ou com filhos rebeldes, tudo tem um 
início sutil, um pequeno começo que 
mais adiante pode se transformar num 
grande problema.

Essa geração está habituada ao 
prazer sem limites, à uma vida des-
compromissada com valores baixos 

e responsabilidades zero; vivem para 
agradar à própria carne — hedonistas. 
Aqueles que não negam a si mesmos, 
mas dizem “sim” a tudo que a carne 
exige, são infelizes, pois possuem uma 
baixíssima resiliência à dor e à frus-
tração. O desconforto é a semente 
do progresso, é o meio para rom-
permos. É no desconforto que nos 
tornamos maduros na vida. Os heróis 
da fé tornaram-se pessoas incríveis, 
porque enfrentaram momentos de 
desconforto, para não dizer, momentos 
extremamente dolorosos.

Na Bíblia, há vários exemplos de 
pessoas que, ao tomarem consciência, 
decidiram romper imediatamente. 
Zaqueu, ao passar algumas horas com 
Jesus, teve consciência de sua vida 
errada e mudou. Jesus afirmou que 
o problema da mulher encurvada era 
espiritual, resultado de uma possessão 
que a afligia há anos. Ou seja, enquanto 
ela lutava com recursos naturais, não 
teve êxito; mas quando Jesus expul-
sou aquele mal, ela se levantou. A 
presença de Cristo em nossa vida a 
restitui completamente. É a decisão de 
buscarmos essa consciência que nos 
tornará pessoas importantes, livres.

Adquiramos hoje consciência de 
que possuímos falhas em nosso caráter 
e que só serão resolvidas se alinhar-
mos nossa vida com Deus, e não mais 
vivendo como se tudo fosse mudar 
automaticamente. Não vai! Analisemos 
as áreas que estão sendo roubadas; e 
levantemos no espírito para cessar 
esse roubo. Fechemos as brechas e não 

voltemos mais aos sepulcros, às velhas 
atitudes e comportamentos podres, 
mortos. Sejamos vigilantes nisso! 

Falar certos assuntos não convém 
a um homem de Deus. Fazer negócios 
ilícitos não é para um cristão. Entenda 
que, se sua atitude abrir brechas para o 
mal agir, ele agirá. Deve haver atenção 
o tempo todo. Não se prive de viver 
momentos abençoados com sua família 
por causa do orgulho, da mágoa, ou 
de sentimentos miseráveis. Não basta 
expulsarmos o mal, temos de preencher 
o lugar vazio com o Espírito Santo, 
com a Palavra de Deus.

O diabo não queria sair da região 
do Gadareno; da mesma forma, ele não 
quer sair da sua família, do seu filho, 
das suas finanças. Por isso, para termos 
forças para lutar, temos de fechar as 
portas e nos preencher com as coi-
sas certas. Tudo que for estranho ou 
oposto à Palavra de Deus precisa ser 
motivo de alerta, para que uma luta 
seja travada, imediatamente.

Uma grande vida, um grande pro-
jeto, assim como a destruição de uma 
família ou de um sonho, não ocorre 
da noite para o dia. É uma construção 
silenciosa. Sendo assim, construa sua 
vida na Rocha, que é Cristo, e viva a 
vida plena e abundante que lhes foi 
prometida.

Que Deus o abençoe poderosa-
mente, e que cada dia seja especial 
em sua vida. 

Até a próxima edição. 

Bispo Murillo Rossafa


